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一般会計決算を全会一致で認定！
特別会計決算を全会一致で認定！
補正予算（一般会計・特別会計）
工事請負契約
意見書
助役と収入役が決まりました。（臨時議会）
議長と副議長が決まりました。
建設産業常任委員会県外視察研修レポート
一般質問に9名が登壇
議員の場外活動他
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12月定例会の傍聴ご案内　12月16日（木）午前10時 開会予定
詳しい日程
お問い合せは
議会事務局へ

西原町
NO.22・9月議会
2004（平成16）年12月１日発行
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表紙題字：西原町文化協会書道部会  豊里敏子（光彩）さん
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編集後記
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秋の叙勲

　屋良朝光元議員（字上原245-25　70歳）が平

成16年秋の叙勲で地方自治功労の「旭日双光

章」を受賞しました。

　屋良氏は昭和37年から平成2年までの7期28年

間議会活動に専念し、西原町の発展に多大な貢献

をなされました。

　当議会広報委員のメンバーでもあった屋良議員が病気療養

中のところ9月1日にご逝去されました。慎んでご冥福をお祈

りします。

　
二
年
間
こ
の
メ
ン
バ

ー
で
議
会
だ
よ
り
を
お

届
け
し
ま
す
。

屋良朝英議員（62歳）が逝去訃　報訃　報

9月議会の傍聴者　延べ人数　19名　議会だよりに対するご意見、ご要望がありましたら議会事務局へお問い合せください。
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八
月
十
三
日
に
米
軍
の
大
型
ヘ
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コ
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沖
縄
国

際
大
学
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落
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発
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わ
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。

　9月号の「議会だより」から

広報委員も大幅に入れ替わりま

した。新メンバーの委員は、平

均年齢も上がりましたが、定例

議会終了後10月から週1回の広

報委員会を持ち、いよいよ「議

会だより」の編集も終わりまし

た。町民の皆様にどのくらい読

んでいただけるのか、期待を込

めながら－よろしくおねがいし


